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No. 45630 *
____ 

 
Ireland 

 

and 
 

International Bank for Reconstruction and Development 

Participation Agreement between Ireland and the International Bank for Recon-
struction and Development for the Second Tranche of the BioCarbon Fund 
(with exhibits). Dublin, 5 January 2007 

Entry into force:  5 January 2007 by signature  
Authentic texts:  English 
Registration with the Secretariat of the United Nations:  Ireland, 5 January 2009 
 
 
 

Irlande 
 

et 
 

Banque internationale pour la reconstruction et le 
développement 

Accord de participation entre l'Irlande et la Banque internationale pour la 
reconstruction et le développement relatif à la deuxième tranche du Fonds 
BioCarbone (avec pièces jointes). Dublin, 5 janvier 2007 

Entrée en vigueur :  5 janvier 2007 par signature  
Textes authentiques :  anglais 
Enregistrement auprès du Secrétariat des Nations Unies :  Irlande, 5 janvier 2009

                                                                ____  

* The text reproduced below is the original text of the agreement as submitted. For ease of 
reference, it was sequentially paginated. The final UNTS version of it is not yet available.  

 Le texte reproduit ci-dessous est le texte authentique de l'accord tel que soumis  pour 
enregistrement.  Pour référence, il a été présenté sous forme de la pagination consécutive. 
La version finale RTNU n'est pas encore disponible. 
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[ ENGLISH TEXT – TEXTE ANGLAIS ] 
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